

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

要介護になった母の件で姉に連絡したところ、「あとの人の介護は無理。この歳になつたら、家族だろうと一緒に居て不快になる人との関係は切つたほうがいいんだつてさ。あ、でも遺産は貰うからよろしくね」との回答。元々母と姉は折り合いが悪かったとは言え、なんという言い分だらうかと落胆し…バチが当たれ!と思ってしまう自分がいます。姉の考えを変えることは出来ないのでしょうか…

A

それはお辛いですね…。ただ、価値観や生き方は個々人の自由なので…お姉様が変わるとすれば彼女自身の気付きです。あなたのお気持ちもお立場も解りますが、宇宙はこの地球次元に於いては人間の自由意志を認めていますし、善惡の判断も人間サイドによるものなので、宇宙がバチを当てる事はありません。

ただ、言動としてその人から出たエナジーは…どういう形であれ必ずいつかその人に戻ります。それがバチに見える場合もありますが、基本的にはそれはブーメランの法則…つまり自分が出したエナジーは自分に戻るというルールによるものです。となれば、あなたがバチが当たれという低い波動を出してしまってそれがリターンして来ますので、そのエナジーをお姉様に気付きが起きる為の祈りとしての光に変換しましょう。それは相手を変える意図ではなく、気付きの為の祈りです。今後どういう現実が展開されるかはそれぞれの人が出したエナジーに呼応した宇宙の采配によりますが、あなたの祈りもあなたから出たエナジーとして宇宙には記録されますので、それを信じましょう。

そして、あなたはあなたが出来る限りの範囲でお母様に愛を向けることがベストな道であると思います。



2024年もあなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 簡易コース\$15 / 通常コース\$40

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

